
7 Pièces

356 m²

Réf. W-04678Y

2 590 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nichée  dans  un  environnement  calme  et  verdoyant,  cette  magnifique

villa d'environ 356 m2 offre un cadre de vie exceptionnel, à seulement

quelques  minutes  du  centre-ville  de  Nice.  Édifiée  sur  un  terrain

paysagé,  la  propriété  se  compose  comme  suit  :  Un  vaste  séjour

cathédrale lumineux ouvert sur une terrasse offrant une vue imprenable

sur  la  mer  Méditerranée,  une  cuisine  indépendante  équipée,  5

chambres dont une suite parentale avec salle de bains et dressing mais

également  plusieurs  salles  d'eau  et  espaces  de  rangement,  A

l'extérieur, vous trouverez une grande cuisine d'été avec pool house ...

Nestled  in  a  calm  and  green  environment,  this  magnificent  villa  of  approximately

356 m2 offers an exceptional living environment, just a few minutes from the city

center of Nice.Built on landscaped grounds, the property is composed as follows:A

large, bright cathedral living room open onto a terrace offering a breathtaking view

of the Mediterranean Sea, an independent equipped kitchen, 5 bedrooms including

a master suite with bathroom and dressing room, as well as several shower rooms

and storage spaces,Outside, you will  find a large summer kitchen with pool house

offering a superb view of ...
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